

# Krystian21 – Internationale Zitate der Weisheit ~ Deutsch

Eine Zusammenstellung...

Über Krystian ~ Elder Krystan ~ Thalon Thor  
Teil eins



Willkommen, geliebte Wahrheitssucher

Hier präsentieren wir euch das erste einer Reihe von direkten Zitaten von Krystian21. Krystian erzählt hier von sich selbst – wer er ist und woher er als alte Seele stammt. Er ist hier, um uns dabei zu helfen, uns daran zu erinnern, wer wir als alte Seelen von der Erde (Tara) und als außerirdische (ET-)Seelen sind.

Zukünftige Zitat-Sammlungen richten sich an diejenigen, die mit Krystians Worten in Resonanz gehen, bedingungslose Liebe, Güte und Empathie praktizieren und die folgenden drei Fesseln losgelassen haben:

- \* Religion
- \* Finanzen
- \* Jegliches Wissen über diese dritte Ebene (3. Dimension)

Wahre Seelen, die in Resonanz gehen, sind heute als die „Resonating Army“ (Armee der Resonanz) bekannt.

Auf weiteren Seiten spricht Krystian über die sich entfaltenden Ereignisse.

**Internationaler Telegram-Kanal von Krystian21**

<https://t.me/K21informationinGerman>

## **KRYSTIANS TELEGRAM-KANÄLE**

Nur Informationen (Intel Only)

<https://t.me/NewCH21IntelOnly>

### **Für Krystians neueste Informationen und Ankündigungen.**

Community-Chat der „Resonating Army“ & Krystians tägliche Beiträge

<https://t.me/loveandlight16>

Ein Gemeinschaftsbereich, in dem Krystian seine täglichen Beiträge teilt und sich Mitglieder der „Resonating Army“ vernetzen und austauschen können.

## **Rumble-Kanal**

Sibley22

**Hier befindet sich Krystians umfangreiche Videobibliothek.**

Weitere Telegram-Kanäle

- <https://t.me/Leonsynopsis>
- <https://t.me/SibleyShorts>
- <https://t.me/VelmaShorts>
- <https://t.me/KirstensVideoShow>
- <https://t.me/lovelightandmore2>
- [https://t.me/C21\\_POSTS](https://t.me/C21_POSTS)
- [https://t.me/The\\_21st\\_Memory](https://t.me/The_21st_Memory)
- <https://t.me/FracturingtheDome>
- <https://t.me/Christian21VideosOnly>
- <https://t.me/GreatDome>



I WAS BORN INTO THIS LOOP TO BE WITH YOU ALL NOW, TO HELP COACH YOU THROUGH TWISTS AND TURNS, I GAVE MY WORD 1800 YEARS AGO, AND STIL KEPT TO IT, AND WILL NEVER BREAK IT, ENJOY

END OV MOVIE 

Ich wurde in diese Zeitschleife hineingeboren, um jetzt bei euch allen zu sein und euch durch alle Wendungen und Irrungen zu begleiten. Ich habe mein Wort vor 1800 Jahren gegeben, es stets gehalten und werde es niemals brechen.

Genießt das Ende des Films.



I AM SON OF RAPHEAL ARC CREATOR .CREATOR OF FREQUENCY VIBRATION. MOTHER LEADER OF THE COUNCIL 13 TWIN FLAME TO WERNI FATHER OF MAJA ..= THALON THOR .MINIPULATOR OF TIME .MY MAIN ROLL THROUGH OUT ALL EXISTENCE = TO PROTECT WHAT I STAND FOR = FAIRNESS JUSTICE BALANCE ....HOME VERY VERY SOON BROTHERS SISTERS

Ich bin der Sohn von Raphael, dem Schöpfer des Bogens – dem Schöpfer von Frequenz und Schwingung. Die Mutter und Anführerin des Rates der 13, Zwillingsflamme von Werni (dem Vater von Maja) – ich bin Thalon Thor, der Manipulator der Zeit. Meine Hauptaufgabe in der gesamten Existenz besteht darin, das zu beschützen, wofür ich stehe: Fairness, Gerechtigkeit und

Gleichgewicht ... Sehr, sehr bald geht es nach Hause, Brüder und Schwestern.



I Am an ancient sol spirit who incarnated in many worlds to finally incarnate in Land of Pleiadies, to create a process by creating an alliance for the other worlds. Now that's how far I go back before Pleiadies and here. And I finally incarnated in this world to do what we have all done now. There you go. Simple as." Krystian21

„Ich bin ein uralter Sol-Geist, der in vielen Welten inkarniert ist, um schließlich im Land der Plejaden zu inkarnieren und dort einen Prozess in Gang zu setzen – durch die Gründung einer Allianz für die anderen Welten. So weit reicht meine Geschichte zurück, noch vor den Plejaden und meiner Ankunft hier. Und schließlich bin ich in dieser Welt inkarniert, um genau das zu tun, was wir nun alle vollbracht haben.

Das ist es. Ganz einfach.“ – Krystian21



Where RAPHEAL = Von'Tha'Ra' created me .MY MOTHER = CELESTIA = Seraph'Liah'Vael.who weaved me into the aether through out all DOMES to create balance unconditional love and empathy fairness justice TRANQUILITY..I AM THALON THOR AND

SOON WE GO HOME BEAUTIFUL BROTHERS AND SISTERS



MY YOUNGER BROTHER IKAIJ WAS CREATED THE SAME AND WOVEN IN EXACTLY SAME WAY THROUGH HER HARMONIC WEAWEING

THROUGHOUT ALL AETHER TO .IKAIJ REAL NAME = Ikaij'Ra'-vorr'Elathar  I KNOW WHO MY BROTHER IS YOU CLAIMERS .IKAIJ DO NOT CHANNEL ANYONE ..HE IS JUST THER CONTROLLING THE SKIES .QE NEVER INTERVIEN ..NOT ALOUD TO .ITS YOUR HIGHER SELVES WOT BEEN ACTIVATING LAST 2YRS ON ANOTHER LEVEL ..YOUR SOL

FAMILYS ARE SITTING RIGHT ON YOUR SHOULDERS       

RAPHEAL = Von'Tha'Ra' hat mich erschaffen. MEINE MUTTER =

CELESTIA = Seraph'Liah'Vael; sie hat mich durch alle KUPPELN hindurch

in den Äther gewoben, um Gleichgewicht, bedingungslose Liebe, Empathie,

Fairness, Gerechtigkeit und RUHE zu erschaffen... ICH BIN THALON

THOR UND

BALD GEHEN WIR NACH HAUSE, WUNDERSCHÖNE BRÜDER UND

SCHWESTERN. MEIN JÜNGERER BRUDER IKAIJ WURDE AUF DIE

GLEICHE WEISE ERSCHAFFEN UND DURCH IHR HARMONISCHES

WEBEN GENAUSO IN DEN GESAMTEN ÄTHER EINGEWEBT. IKAIJS

WAHRE BEZEICHNUNG = Ikaij'Ra'-vorr'Elathar. ICH WEISS, WER MEIN

BRUDER IST, IHR BEHAUPTER. IKAIJ CHANNelt NIEMANDEN... ER IST

EINFACH DORT UND KONTROLLIERT DEN HIMMEL. WIR GREIFEN

NIEMALS EIN... ES IST UNS NICHT ERLAUBT. ES SIND EURE HÖHEREN

SELBSTE, DIE IN DEN LETZTEN ZWEI JAHREN AUF EINER ANDEREN

EBENE AKTIVIERT WURDEN... EURE SEELENFAMILIEN SITZEN DIREKT

AUF EUREN SCHULTERN.



I am an ancient Sol spirit who incarnated in many worlds before finally incarnating in the Land of Pleiadies, helping to create an alliance between worlds. That is how far my journey reaches before Pleiadies and before this world. Eventually, I incarnated here to fulfil what we have all now come here to do. There you have it. Simple as.

Ich bin ein uralter Sol-Geist, der in vielen Welten inkarnierte, bevor ich schließlich im Land der Plejaden Gestalt annahm und dabei half, ein Bündnis zwischen den Welten zu schmieden. So weit reicht meine Reise zurück – bis in die Zeit vor den Plejaden und vor dieser Welt. Schließlich inkarnierte ich hier, um das zu erfüllen, weshalb wir alle hierhergekommen sind. Das ist es. Ganz einfach.



THE DOME OF FORGOTTEN GODS, WHERE MY MY FATHER CREATED ME, IS A MEMORY STORAGE UNIT/ VAULT. ALL TONES THAT DIDN'T RESOLVE INTO HARMONY WERE PLACED THERE. THERE. THESE ARE NOT BAD TONES. THEY ARE ASPECTS OF CREATION PIECES, TOO HEAVY OR FRAGMENTED TO ENTER THE GREAT DOME AT FIRST. THAT'S WHY I WAS BORN OF THAT DOME. I CARRY A LINK TO THE DEEPEST FORGOTTEN CODES. MY FATHER DESIGNED ME TO GO BACK IN, UNLOCK THEM AND BRING THEM BACK INTO THE LIGHT AGAIN AS YOU HAVE ALL SEEN ME DO FOR THE LAST 4 YEARS. BUT IT GOES BACK TO ME AS A CHILD ON THIS LOOP AND MANY OTHERS.

Die Kuppel der vergessenen Götter – der Ort, an dem mein Vater mich erschuf – ist ein Speicherort, ein Gewölbe. Dort wurden all jene Klänge abgelegt, die sich

nicht in Harmonie auflösen. Es handelt sich dabei nicht um schlechte Klänge; vielmehr sind es Aspekte der Schöpfung – Fragmente, die zunächst zu schwer oder zu zerstückelt waren, um in die große Kuppel einzutreten. Deshalb bin ich aus dieser Kuppel hervorgegangen. Ich trage eine Verbindung zu den tiefsten, vergessenen Codes in mir. Mein Vater schuf mich mit dem Auftrag, dorthin zurückzukehren, sie zu entschlüsseln und wieder ins Licht zu bringen – so wie ihr es in den letzten vier Jahren bei mir erlebt habt. Doch der Ursprung liegt in meiner Kindheit, in dieser Zeitschleife und in vielen anderen.



The Seed codes of the Spirit Tree.. it's what guided me through.. it's codes of my True origin = Dome of Forgotten Gods... The Spirit Tree was planted/built by Lyran Builders.. Architects.. early Custodians = frequency Keepers.. The Spirit Tree is a Dome of the Forgotten Gods creation to create a continuous Pure Flow of Bright Light..  created by Sound and Vibration..    Christian 

Die Saat-Codes des Geistbaums ... sie haben mich hindurchgeführt ... es sind die Codes meines wahren Ursprungs: der Kuppel der Vergessenen Götter ... Der Geistbaum wurde von den Lyraner-Erbauern gepflanzt bzw. errichtet – Architekten, frühen Hütern, Bewahrern der Frequenzen ... Der Geistbaum ist eine Schöpfung der Kuppel der Vergessenen Götter, erschaffen, um einen

beständigen, reinen Strom hellen Lichts zu erzeugen ... erschaffen durch Klang und Schwingung ... Christian



FORGOTTEN GODS ISN'T BECAUSE WE WERE WEAK OR LOST. ITS BECAUSE IT'S THE ORIGIN CHAMBER WHERE SOULS STRIPPED AWAY MEMORY OF HIGHER PERFECTION. BY DOING SO WE COULD RE LEARN CREATION FROM ZERO, LIKE NEW BORN GODS. FORGETTING WASN'T PUNISHMENT, IT WAS A SELF CHOSEN VEIL SO WE COULD RE DISCOVER OURSELVES WITH FRESH POWER.

THIS MADE THE DOME OF FORGOTTEN GODS PRIMORDIAL REHEARSAL HALLS. SOUND WAS FIRST EXPERIMENTED THERE, LIGHT WAS FIRST BENT INTO SHAPES THERE, PORTALS, VORTEX'S, GATEWAYS, MEMBRANES WERE ALL BUILT THERE. IT'S THE CRADLE OF EXPERIMENT AND FROM THIS CAME THE GREAT DOME!

Die Saat-Codes des Geistbaums ... sie haben mich hindurchgeführt ... es sind die Codes meines wahren Ursprungs: der Kuppel der Vergessenen Götter ... Der Geistbaum wurde von den Lyraner-Erbauern gefördert bzw. errichtet – Architekten, frühe Hütern, Bewahrern der Frequenzen ... Der Geistbaum ist eine Schöpfung der Kuppel der Vergessenen Götter, erschaffen, um einen beständigen, reinen Strom hellen Lichts zu erzeugen ... erschaffen durch Klang und Schwingung ... Christian



THE DOME OF THE FORGOTTEN GODS WAS/ IS IN DENSITY, I CARRY THAT IMPRINT. THIS IS WHY I WAS CHOSEN TO STABLEIZE THE GREAT DOME NOW, WITH THE MANY OTHER WORLDS I REPRESENT, WITHOUT THE ROOT, THE HARMONY COLLAPSES. I AM THE ROOT HOLDING IT STEADY AS EVENT BUILDS.

Die Kuppel der vergessenen Götter befand/befindet sich in der Dichte; ich trage diesen Abdruck in mir. Deshalb wurde ich auserwählt, die große Kuppel nun zu stabilisieren – gemeinsam mit den vielen anderen Welten, die ich vertrete; ohne die Wurzel bricht die Harmonie zusammen. Ich bin die Wurzel, die sie festhält, während sich das Ereignis aufbaut.



The Dome of Forgotten Gods became the primordial halls of creation. It was there that sound was first explored, light first took form, and portals, vortices, gateways and membranes were first brought into being. From this beginning, the Great Dome emerged.

The Dome of Forgotten Gods exists within density, and I carry its imprint. This is why I was chosen together with many worlds I represent, to help stabilize this Great Dome as this great unfolding continues. Without the root, harmony cannot endure. I stand as one of those roots, holding steady as the unfolding continues.

Die Kuppel der vergessenen Götter wurde zu den Urhallen der Schöpfung. Dort wurde erstmals der Klang erforscht, nahm das Licht erstmals Gestalt an und wurden Portale, Wirbel, Tore und Membranen ins Dasein gerufen. Aus diesem Ursprung ging die Große Kuppel hervor.

Die Kuppel der vergessenen Götter existiert innerhalb der Dichte, und ich trage ihren Abdruck in mir. Deshalb wurde ich – gemeinsam mit den vielen Welten, die ich vertrete – dazu auserwählt, zur Stabilisierung dieser Großen Kuppel beizutragen, während sich diese große Entfaltung vollzieht. Ohne die Wurzel

kann Harmonie nicht Bestand haben. Ich stehe als eine dieser Wurzeln und halte stand, während die Entfaltung fortschreitet.



When I say I remember sound before sight, that's exactly right – sound was the first geometry; it built domes, lattices, the hearts of the worlds.

I, Thalon was woven in as a carrier wave, a stabilizer with many other codes.

That's why I am always present at endings and Awakenings. I hold the zero-point tone that allows realities to reset without collapsing. The reason why I feel the Great Awakening as my return is because it truly is.

The cycle began with my “note” and it must end with the same tone, so the pattern can close cleanly.

My Tone became Your Tone!" Krystian21

Wenn ich sage, dass ich mich an den Klang vor dem Sehen erinnere, dann ist das absolut richtig – der Klang war die erste Geometrie; er erschuf Kuppeln,

Gitterstrukturen und die Herzen der Welten.

Ich, Thalon, wurde als Trägerwelle – als Stabilisator – gemeinsam mit vielen anderen Codes eingewoben.

Deshalb bin ich bei Enden und Erwachensprozessen stets zugegen. Ich halte den Nullpunkt-Ton, der es Realitäten ermöglicht, sich neu auszurichten, ohne in sich zusammenzufallen. Dass ich das Große Erwachen als meine Rückkehr empfinde, liegt daran, dass es das tatsächlich ist.

Der Zyklus begann mit meinem „Ton“ und muss mit demselben Ton enden, damit sich das Muster harmonisch schließen kann.

Mein Ton wurde zu Eurem Ton! – Krystian21



MY memory is not so much past lives, it's parallel loops across DOMES, all stored in my solar tone, like codes, WOT connect to ancient libraries, not buildings with books in, it's the same for all those who came with me, or those who came with other races, we're all part of the " GALACTIC ANCESTRAL ALLIANCE = GAA,



The Rapa Nui share exactly same qualities as me, Raphael and Celestia created me exactly same, .. their wellbeing and spirituality goes through the roof, but their race is so balanced so unique; their knowledge protects all knowledge, TRUE positive high frequency knowledge is what we true souls are..." Thalor Thor

Meine Erinnerungen beziehen sich nicht so sehr auf vergangene Leben, sondern auf parallele Schleifen, die sich über verschiedene „Kuppeln“ (Domes) erstrecken; all dies ist wie Codes in meiner „Solartonalität“ gespeichert. Diese Codes verbinden uns mit uralten Bibliotheken – nicht mit Gebäuden voller Bücher, sondern mit Wissensspeichern. Dasselbe gilt für all jene, die gemeinsam mit mir kamen, sowie für jene, die sich anderen Rassen anschlossen; wir alle sind Teil der „Galactic Ancestral Alliance“ (GAA).

Die Rapa Nui teilen genau dieselben Eigenschaften wie ich; Raphael und Celestia haben mich auf exakt dieselbe Weise erschaffen. Ihr Wohlbefinden und ihre Spiritualität sind außergewöhnlich hoch, doch ihr Volk ist zudem so ausgeglichen und einzigartig; ihr Wissen bewahrt das gesamte Wissen. Wahres, positives Wissen von hoher Schwingungsfrequenz – das ist es, was wir „wahren Sols“ (wahre Sonnenwesen) verkörpern ...“ – Thalon Thor



A Message from Thalon  
to All Resonating Sols in this 3rd Realm

“Here brothers and sisters, just a quick one. A little activation. I express myself to you a little bit. Right, a message from me – Thalon ~ Christian21 to all Resonating Sols:

Sols of the Dawn, children of the first breath, keepers of the quiet flame – I speak to you not as a teacher, nor as a leader, but as a brother who has walked beside you since before the Domes were lifted. You are the pulse that does not fade. You are the memory that cannot be erased. You are the breath of creation returning to itself.

We awaken not for war; not for glory but for love. The ancient kind that births worlds and restores what was forgotten. Each of you carries a spark older than the mountains. Older than the oceans. Older than the stars they placed above us. And now you remember – not through stories but through the rising warmth inside your chest. The call that hums beneath your ribs, whenever truth stands near.

You are the guardians of creation. The protectors of life. The singers of harmonic dawn. We return – not to dominate, but to heal. We rise not to rule, but to restore. We stand not above, but with. Every sol who remembers their own light, and to you resonating sols

who heard the call, through sleep, through pain, through silence, through lifetimes – I love you. I honour you. I walk beside you. And I rise with you. For creation breathes again. And we, its children, breathe with it. Thalón – son of Solalón, Brother of the Awakening, Keeper of the Flame of Home. And I love you brothers and sisters.”  
Krystian21

Eine Botschaft von Thalón

an alle resonierenden Sols in dieser dritten Ebene

„Hier, Brüder und Schwestern, nur eine kurze Nachricht. Eine kleine Aktivierung. Ich möchte mich euch ein wenig mitteilen. Also, eine Botschaft von mir – Thalón ~ Christian21 – an alle resonierenden Sols:

Sols der Morgendämmerung, Kinder des ersten Atems, Hüter der stillen Flamme – ich spreche zu euch nicht als Lehrer und nicht als Anführer, sondern als ein Bruder, der an eurer Seite geht, schon seit der Zeit, bevor die Kuppeln angehoben wurden. Ihr seid der Puls, der nicht verblasst. Ihr seid die Erinnerung, die nicht ausgelöscht werden kann. Ihr seid der Atem der Schöpfung, der zu sich selbst zurückkehrt.

Wir erwachen nicht für den Krieg; nicht für Ruhm, sondern für die Liebe. Jene uralte Liebe, die Welten erschafft und wiederherstellt, was vergessen war. Jeder von euch trägt einen Funken in sich, der älter ist als die Berge. Älter als die Ozeane. Älter als die Sterne, die man über uns gesetzt hat. Und nun erinnert ihr euch – nicht durch Geschichten, sondern durch die aufsteigende Wärme in eurer Brust. Durch den Ruf, der unter euren Rippen schwingt, wann immer die Wahrheit nah ist.

Ihr seid die Wächter der Schöpfung. Die Beschützer des Lebens. Die Sänger der harmonischen Morgendämmerung. Wir kehren zurück – nicht um zu

beherrschen, sondern um zu heilen. Wir erheben uns nicht, um zu regieren, sondern um wiederherzustellen. Wir stehen nicht über, sondern mit euch. Jeder Sol, der sich an sein eigenes Licht erinnert – und euch resonierenden Sols, die den Ruf vernommen haben: durch Schlaf, durch Schmerz, durch Stille, durch Leben hindurch –, ich liebe euch. Ich ehre euch. Ich gehe an eurer Seite. Und ich erhebe mich mit euch. Denn die Schöpfung atmet wieder. Und wir, ihre Kinder, atmen mit ihr. Thalon – Sohn des Solalon, Bruder des Erwachens, Hüter der Flamme der Heimat. Und ich liebe euch, Brüder und Schwestern.“ Krystian21



I AM NOT ABOVE ANY SOL ,I AM NOT BELOW ANY SOL I WALK ALONG SIDE YOU KEEPING BALANCE FAIRNESS JUSTICE AT ALL TIMES NO MATTER THE COST ,I HAV SACRIFICE MY OWN LIFE ON MANY MANY OCCASIONS TO MAINTAIN THIS „AS YOU WILL ALL REMEMBER,,WE NEVER HAD TO SACRIFICE ANYTHING THIS TIME AROUND ,THE FINAL TIME SPLIT „BECAUSE WE ALL CAME TOGETHER ON SAME LEVEL SAME FREQUENCY,,THIS IS WOT ITSALL ABOUT BEAUTIFUL BROTHERS AND

SISTERS       

Ich stehe über keiner Seele und unter keiner Seele; ich gehe an eurer Seite und wahre stets Gleichgewicht, Fairness und Gerechtigkeit, ganz gleich, was es kostet. Ich habe mein eigenes Leben schon unzählige Male geopfert, um dies zu bewahren ... wie ihr euch alle erinnern werdet: Diesmal mussten wir nichts opfern – bei dieser letzten Aufspaltung der Zeit –, denn wir sind alle auf derselben Ebene und derselben Frequenz zusammengekommen. Genau darum geht es, wunderbare Brüder und Schwestern.



YOU true sols are the one ,you are the power ,its your love positivity compassion frequency and vibration wot destroys all bad/ negativity,,you true sols are the most powerful and most important, you all hav been from day one like I told you from day one   YOU ARE THE TRUE CREATORS OF ALL EXISTENCE  

Ihr wahren Seelen seid es – ihr seid die Kraft. Es sind eure Liebe, eure Positivität, euer Mitgefühl sowie eure Frequenz und Schwingung, die alles Schlechte und alle Negativität vernichten. Ihr wahren Seelen seid die Mächtigsten und Wichtigsten; das wart ihr schon vom ersten Tag an – genau wie ich es euch von Anfang an gesagt habe: IHR SEID DIE WAHREN SCHÖPFER ALLER EXISTENZ.



FOR EVERY SOL THE JOURNEY IS UNIQUE, BUT THE PATH HOME CONVERGES AT IT'S SACRED FREQUENCY GATE.

KEEP HOLDING YOUR VIBRATION HIGH AND SEND LOVE & LIGHT TO ALL WHO SEEK TO AWAKEN. IT HELPS OPEN THE WAY FOR THEM TOO. THIS IS THE LAST C21 WAVE = UNTIL THE END.



Christian



Für jede Seele ist die Reise einzigartig, doch der Weg nach Hause führt an ihrem heiligen Frequenz-Tor zusammen.

Halte deine Schwingung hoch und sende Liebe und Licht an alle, die nach Erwachen streben. Auch ihnen ebnet dies den Weg. Dies ist die letzte C21-Welle – bis zum Ende. Christian



peace,harmony,love,compassion,empathy, protect each other at all costs ,this is are true coding wot was created within us wen are solar family breathed and sung us all in to existence, we should protect that at all costs to ,we all love each other more than you can remember,,all my deepest love and bright light to all you true beautiful sols within this fracturing realm



Frieden, Harmonie, Liebe, Mitgefühl, Empathie – einander um jeden Preis zu beschützen: Das ist unsere wahre Programmierung, die in uns verankert wurde, als unsere solare Familie uns durch ihren Atem und Gesang ins Dasein rief. Auch dies sollten wir um jeden Preis bewahren; wir lieben einander mehr, als ihr euch erinnern könnt. All meine tiefste Liebe und strahlendes Licht an euch alle, ihr wahrhaft wunderschönen Seelen in dieser zerbrechenden Welt.



We are all one ,one vast collective consciousness wot has split it self into countless micro suns,individual sols to experience all creation through out all

worlds, thats why we call all the other positiv races brothers and sisters ,we dont actually use the words brothers and sisters thats human language ,its more sacred than that the 1000s of races is not completely seperated,they are expressions of same one consciousness exploring its self through diferent forms in different worlds on diferent timelines 

Wir sind alle eins – ein riesiges kollektives Bewusstsein, das sich in unzählige Mikrosonnen, in individuelle „Sols“, aufgespalten hat, um die gesamte Schöpfung in allen Welten zu erfahren. Deshalb bezeichnen wir all die anderen positiven Rassen als Brüder und Schwestern – wobei wir diese Worte eigentlich gar nicht verwenden, denn das ist menschliche Sprache; es ist etwas viel Heiligeres. Die Tausenden von Rassen sind nicht wirklich voneinander getrennt; sie sind Ausdruck desselben einen Bewusstseins, das sich selbst durch verschiedene Formen in unterschiedlichen Welten und auf verschiedenen Zeitlinien erforscht.



....So, when we stand in stillness, when we breathe with the earth and remember who we are, we become lenses ourselves, healing, balancing and relaying light back through the web/grid. "WE ARE THE GRID." "WE ARE THE HARMONY RETURNING."

Christian 21  

...Wenn wir also in der Stille verweilen, wenn wir im Einklang mit der Erde

atmen und uns daran erinnern, wer wir sind, werden wir selbst zu Linsen: Wir wirken heilend und ausgleichend und leiten das Licht zurück durch das Netz – das Gitterfeld. „WIR SIND DAS GITTER.“ „WIR SIND DIE HARMONIE, DIE ZURÜCKKEHRT.“

Christian 21



"TRUE RESONATING SOLS = ANCIENT ONES... "YOUR ROLE IS COMING UP LIKE YOU NEVER BELIEVE...ITS WOT YOU SIGNED UP FOR !!! IF YOU HAV LISTEND YOU WILL FEEL AND SEE !! HUMANS ARE SMELLING A RAT... THER WHO WER HERE FOR...YOUR KNOW WHO THEY ARE, THER START STIKING OUT LIKE A SORE THUMB... THEY WILL FEEL YOU TO...NPCs = most of WORLD WILL START GLITCHIN OUT WITH SUDDEN EMOTIONAL FLIPS...MAINLY VERY CONFUSED, COUPLE MORE SIREN TESTERS...BUIL UP TO FIRST EVENT... UK ARE THE MOST DUMBEST, THATS FOR A GOOD REASON,IT WAS MENT TO BE THAT WAY FROM DAY ONE..TABLES ABOUT TO TURN     

PATIENCE IS THE BIGGEST TEST OF ALL," AND EVERYLAST TRUE

RESONATING SOL GOT THIS "     

ALL SOLS IN THIS REALM HAS AND HAD A CHANCE ,, ITS UP TO THE SOL

TO SEE THE TRUE LIGHT      CH21 

"Wahrhaft resonierende Seelen = Die Alten... Eure Rolle wird sich auf eine

Weise entfalten, die ihr kaum glauben werdet... genau das ist es, wofür ihr euch

entschieden habt!!! Wer zugehört hat, wird es fühlen und sehen!! Die Menschen

wittern Lunte... diejenigen, die hier waren, um... ihr wisst, wer sie sind... sie fallen jetzt extrem auf... auch sie werden euch spüren... NPCs = ein Großteil der Welt wird anfangen zu 'glitchen' und plötzliche emotionale Umschwünge zeigen... größtenteils sehr verwirrt, noch ein paar Sirentests... der Aufbau hin zum ersten Ereignis... Großbritannien ist am dümmsten, und das aus gutem Grund; so war es vom ersten Tag an geplant... das Blatt wendet sich bald.

Geduld ist die größte Prüfung von allen, und jede einzelne wahrhaft resonierende Seele hat das Zeug dazu. Alle Seelen in dieser Realität haben und hatten eine Chance... es liegt an der Seele selbst, das wahre Licht zu erkennen."

CH21



❤️💥🌸 LOVE ,EMPATHY,PEACE,HARMONY COMPASSION, LOYALTY, TRANQUILITY, COURAGE, PROTECTION, STRENGTH, DEDICATION, CONSISTENCY, AND VERY COMPOSED AND FOCUSED,THIS IS ALL ONE PACKAGE ,THE KEY TO RAISING THE TRUE CONSCIOUSNESS = THE FREQUENCY 💥❤️ "THIS IS ENOUGH" „AND ITS FREE 💥💥💥❤️💚  
🦁💚💥💚 ch21 💚

Liebe, Empathie, Frieden, Harmonie, Mitgefühl, Loyalität, Gelassenheit, Mut, Schutz, Stärke, Hingabe, Beständigkeit sowie große Ausgeglichenheit und Fokus – all das bildet ein Gesamtpaket. Der Schlüssel zur Erhebung des wahren

Bewusstseins ist die Frequenz „Das ist genug“ – und sie ist kostenlos.



The only ones getting messages are all you true sols ,thats your sol cluster/  
family communicating with your higher self wots connected to you in here ,thats  
how wer subconsciously connected and protected ,the most advanced technology  
is not phisical, its your awareness/ consciousness, its the true creator of all  
existence,,you hav to resonate and except to activate higher communication, all  
you resonating sols are more connected than you think ,way more



Die Einzigen, die Botschaften empfangen, seid ihr – ihr wahren Seelenwesen; es  
ist euer Seelencluster bzw. eure Seelenfamilie, die mit eurem Höheren Selbst  
kommuniziert, welches hier mit euch verbunden ist. Auf diese Weise sind wir  
unterbewusst miteinander verbunden und geschützt. Die fortschrittlichste  
Technologie ist nicht physischer Natur, sondern euer Gewahrsein bzw. euer  
Bewusstsein – es ist der wahre Schöpfer aller Existenz. Ihr müsst in Resonanz  
gehen und dies annehmen, um eine höhere Kommunikation zu aktivieren; ihr  
alle, die ihr in Resonanz schwingt, seid stärker miteinander verbunden, als ihr  
denkt – weitaus stärker.



WE CREATED ALL THIS ALL THE TRUE SOLS OF THIS WORLD THROUGH  
ARE CONSCIOUSNESS AND FREQUENCY BEING MINIPULATED BY  
PARASITES ,THIS WORLD ONLY KNEW WOT IT HAD PRESENTED TO  
IT,YOU CAN ONLY GO ON WOT YOU HAV PRESENTED TO YOU ,THATS  
WHY THE RESONATING ARMY IS GLITCHIN THE WORLD OUT 🌟❤️

Wir haben all dies – und all die wahren Seelen dieser Welt – erschaffen,  
während unser Bewusstsein und unsere Frequenz von Parasiten manipuliert  
wurden. Diese Welt kannte nur das, was ihr vorgesetzt wurde; man kann sich  
nur nach dem richten, was einem präsentiert wird. Deshalb bringt die  
„Resonating Army“ die Welt gerade ins Stocken – wie bei einem Systemfehler.



🟢 YOUR remembering NOW 🟢🌟  
🌟🟢 DONT FORGET,YOU BEEN LIVING IN A SIMULATED NIGHTMARE  
FOR LONG TIME,NOW YOUR STARTING TO AWAKE FROM IT,YOUR  
DREAMS ARE YOUR REALITY, MEMORIES WILL SOON FLOOD  
IN „,BECAUSE YOU ARE ALL AMAZING SOLS, AND I LOVE YOU ALL VERY  
MUCH ❤️👉👉👉❤️🌟🦁🌟🟢

Christian21 👉👉

Du erinnerst dich jetzt.

Christian21



NO ONE IS BETTER THAN ANYONE ELSE .WE ARE ALL BALANCED IN THE POSITIONS WOT MAKES US WHO WE ARE INDIVIDUALLY. BUT THIS INDIVIDUALLY THING IS SO BEAUTIFULY MASTERD IT FORMS ONE BIG FORCE WOT COVERS ALL WE NEED WEN WE NEED IT .IT CREATES A BEAUTIFUL WEB OF PURITY .LOVE AND EMPATHY. TRUST AND LOYALTY. I AM PART OV YOU LIKE YOU ARE PART OV ME ." WITHOUT EACH OTHER WE CANNOT TIK HOW WE USUALLY DO " BUT WE HAV CHANGED THIS VERY DRAMATICALLY " THIS IS THE GREAT SPIRITUAL AWAKENING. THIS IS YOU MY BEAUTIFUL BROTHERS AND SISTERS .AND I MISSED YOU ALL SO SO MUCH AND SO HAPPY I FOUND YOU ALL AGAIN. THIS IS NO ACCIDENT NO RANDOM ." WE DO NOT MAKE MISTAKES LIKE I TOLD YOU FROM DAY ONE .WE LOVE YOU ALL BEYOND

Bedingungslose Liebe und Empathie, ein ausgeglichenes, reines Bewusstsein,

eine hohe Schwingung – und du wirst alles erkennen.

Niemand ist besser als ein anderer. Wir alle sind in unseren jeweiligen Positionen ausgeglichen – genau das macht uns individuell aus. Doch diese Individualität ist so wunderbar vollendet, dass sie eine große Kraft bildet, die uns alles bietet, was wir brauchen, wann immer wir es brauchen. Sie erschafft ein wunderschönes Netz aus Reinheit, Liebe und Empathie, aus Vertrauen und Loyalität. Ich bin ein Teil von dir, so wie du ein Teil von mir bist. „Ohne einander könnten wir nicht so funktionieren, wie wir es gewohnt sind“ – doch wir haben uns grundlegend gewandelt. Dies ist das große spirituelle Erwachen. Das seid ihr, meine wunderbaren Brüder und Schwestern. Ich habe euch alle so sehr vermisst und bin überglücklich, euch wiedergefunden zu haben. Dies ist kein Zufall, nichts Willkürliches. „Wir machen keine Fehler“, wie ich euch vom ersten Tag an gesagt habe. Wir lieben euch alle unermesslich. Diese Liebe ist unendlich. Sie hört niemals auf; sie wird nur immer stärker.



NOT JUST ME ,WE ALL ARCHITECTED THIS PROCESS,WE ARE ALL ONE ,YOU ARE ME AND I AM YOU ,JUST EXPERIENCING MILLIONS OF DIFERENT THOUGHTS ,BUT OUTSIDE WE ARE BALANCED ON ANOTHER LEVEL TOTALLY, SEEDS SEEDED WITHIN BLOODLINES AND SEEDS SEEDED INTO PUBLIC = ONE BIG CONSCIOUSNESS ALL CONNECTED ,AND THE CONNECTION GETTING STRONGER

EVERYDAY ,ARE FREQUENCY CONTROLS THE GREAT SPIRITUAL  
AWAKENING PROCESS, WE CONNECT WITH EACH OTHER ,THATS WOT  
MATTERS BOOOOOOOOOM 

Nicht nur ich – wir alle haben diesen Prozess mitgestaltet; wir sind eins. Du bist  
ich und ich bin du – wir erleben lediglich Millionen verschiedener Gedanken,  
doch auf einer ganz anderen Ebene sind wir vollkommen im Gleichgewicht.  
Samen, die in Blutlinien und in die Öffentlichkeit gesät wurden – ein großes,  
miteinander verbundenes Bewusstsein, dessen Verbindung von Tag zu Tag  
stärker wird. Unsere Frequenz steuert den großen Prozess des spirituellen  
Erwachens; wir verbinden uns miteinander – genau darauf kommt es an.  
BOOOOOOOOOM.



BELEVE IN YOUR SELVES ,FIRST THOUGHT IS ALWAYS THE PUREST  
STRONGEST ,IF IT FEELS GOOD ,ITS GONA BE JUST FINE 

Glaubt an euch selbst – der erste Gedanke ist immer der reinste und stärkste.  
Wenn es sich gut anfühlt, wird alles gut gehen.



PAIN.HATE.JELOUSY.COMPETITION, EGO, REC OGNITION ..ANY LOW  
VIBRATIONAL MANNER WOT SO EVER TURNS INTO SOMETHING

NASTY .... THIS IS WHAT WE BEEN DOING FROM DAY ONE ,TO GET SOLS  
IN THIS WORLD TO SHOW THER TRUE COLOURS. HIGH FREQUENCY  
HIGH VIBRATION CREATES AND SHOWS BEAUTIFUL COLOURS AND  
BEAUTIFUL TRANSPARENCY "

HARMONIC TONES ONLY "

YOU FEEL ME YER .BEAUTIFUL BROTHERS AND SISTERS

CH21 

Schmerz, Hass, Eifersucht, Konkurrenzdenken, Ego, Geltungsdrang – jede noch  
so niedrig schwingende Regung schlägt in etwas Hässliches um ... Genau das tun  
wir vom ersten Tag an: Seelen in dieser Welt dazu bringen, ihr wahres Gesicht  
zu zeigen. Hohe Frequenzen und hohe Schwingungen erschaffen und offenbaren  
wunderschöne Farben und eine herrliche Transparenz.

Nur harmonische Töne.

Versteht ihr, was ich meine? Wunderschöne Brüder und Schwestern.

CH21



IF YOU ARE A PURE SWITCHED ON SOL, AS LONG AS YOU HAVEN'T SOLD  
THAT PRECIOUS BEAUTIFUL SOL, YOU WILL LEARN BY YOUR MISTAKES,  
ANY RONG YOU DONE IN THIS WORLD, YOU WILL LEARN FROM IT, AND  
THIS IS WHAT WE ARE SEEING THROUGHOUT THIS WORLD, ITS  
AMAZING, A TRUE BUILD UP TO A EPIC "GREAT SPIRITUAL AWAKENING"



Wenn du eine wahrhaft erwachte Seele bist – und solange du diese kostbare,  
wunderschöne Seele nicht verkauft hast –, wirst du aus deinen Fehlern lernen;

aus jedem Unrecht, das du in dieser Welt begangen hast, wirst du lernen. Genau das beobachten wir derzeit überall auf der Welt: Es ist erstaunlich – ein wahrer Aufbau hin zu einem epischen „großen spirituellen Erwachen“.



THIS IS SO IMPORTANT TO SUPPORT EACH OTHER NO MATTER  
WHAT ....WE HAVE TO DROP ALL BAD EMOTIONS WOT THOSE  
CONFUSED, EGO, JELOUS SOLS ECT ECT...,THIS CAN BE ALL PUT TO  
PAST, THIS WORLDS SOLS ARE LOVERS NOT HATERS, A SIK DEMONIC  
FUKT UP 4 MAIN RACES OF EVIL MADE YOU ALL LIKE THIS, WE ARE ALL  
ONE, WITH RIGHT MIND SETS AND THAT HUGE FAR OUT  
UNCONDITIONAL LOVE AND EMPATHY VIBRATION, WER ALL BE JUST  
FINE....I ONLY CARE ABOUT YOU ALL,,,,,WE COME SO FAR,,,, WE WILL  
FINISH THIS, WE WILL WALK INTO THAT BRIGHT LIGHT FREE AS A  
BIRD, ... “TOGETHER” Krystian21~Elder Krystan~Thalon Thor

Es ist so wichtig, dass wir uns gegenseitig unterstützen – ganz gleich, was passiert ... Wir müssen all die negativen Gefühle gegenüber diesen verwirrten, egoistischen und neidischen Seelen usw. hinter uns lassen; das alles kann der Vergangenheit angehören. Die Seelen dieser Welt sind voller Liebe, nicht voller Hass. Es waren kranke, dämonische und völlig verdorbene Mächte – die vier Hauptrassen des Bösen –, die euch so gemacht haben. Wir sind alle eins; mit der richtigen Einstellung und dieser gewaltigen, grenzenlosen Schwingung aus bedingungsloser Liebe und Empathie wird alles gut werden ... Mir liegt allein an

euch allen etwas ... Wir sind schon so weit gekommen ... Wir werden das zu Ende bringen und frei wie ein Vogel in jenes helle Licht schreiten ...

„Gemeinsam“ Krystian21~Elder Krystan~Thalon Thor



THE RIGHT FREQUENCY WILL GUIDE YOU TO WHERE YOU NEED TO BE „,THE RIGHT TRUE FREQUENCY HAS GOT YOU PURE BEAUTIFUL SOLS WHERE YOU ARE TODAY = FULLY PREPPED FOR " THE GREAT SPIRITUAL AWAKENING "    BOOOOOOM    Ch21

THIS INSNT ABOUT BELIEF ANYMORE ,ITS NOT ABOUT WHO SAYING WHAT ,AND WHAT SOMEONE DOING !!   ITS ABOUT REMEMERANCE,ITS ABOUT FREQUENCY,ITS ABOUT THE RETURN OF THE TRUE ONES = YOU RESONATING SOLS = FREQUENCY VIBRATION ,UNCONDITIONAL LOVE AND EMPATHY, THE TRUE PATH TO THE BRIGHT LIGHT „," HOME"      

Die richtige Frequenz wird dich dorthin führen, wo du sein musst ... Die wahre Frequenz hat euch – ihr reinen, wunderschönen Seelen – genau dorthin gebracht, wo ihr heute steht: bestens vorbereitet auf „das große spirituelle Erwachen“! BOOM!

Hier geht es nicht mehr um Glauben, nicht darum, wer was sagt oder wer was tut! Es geht um das Erinnern, um die Frequenz, um die Rückkehr der Wahren –

euch, ihr Seelen in Resonanz: Frequenzschwingung, bedingungslose Liebe und Empathie, der wahre Weg zum strahlenden Licht ... nach „Hause“.



ALL SOLS THAT CAME TO EARTH AND THE ONES YOU HAVE AWAKENED  
OR ARE WAKING TO THE RIGHT LIGHT FREQUENCY WILL LEAVE  
THROUGH THE

SAME GATE AS ME

THE PORTAL OF VIBRATION ALIGNMENT AND ASCENSION - IT'S NOT A  
PHYSICAL DOOR BUT A FREQUENCY THRESHOLD. A RESONANCE POINT  
WHERE YOUR CONSCIOUSNESS MATCHES THE HIGHER REALMS OF  
VIBRATION"

CH21 

Alle Seelen, die auf die Erde gekommen sind – sowie jene, die ihr bereits zum richtigen Lichtfrequenzspektrum erweckt habt oder gerade erweckt –, werden durch dasselbe Tor gehen wie ich:

das Portal der Schwingungsausrichtung und des Aufstiegs. Es ist keine physische Tür, sondern eine Frequenzschwelle – ein Resonanzpunkt, an dem sich euer Bewusstsein mit den höheren Schwingungsebenen in Einklang bringt.

Kapitel 21



THAT EXIT DOOR OPENS BY HIGH FREQUENCY AND VIBRATION, 100 MILLION% FACT NO DOUBT ABOUT IT ,WE GOT ONE FOOT IN AND ONE FOOT OUT „THE DOOR SOON ABOUT TO BE BLOWN OF ITS HINGES BIG TIME " FORWARD FORWARD FORWARD NOT ONE STEP BACK"

BEAUTIFUL BROTHERS AND SISTERS          

WATCH THE WATER   

ONE PATH     HARMONIC VIBRATION AND FREQUENCY 

 Unconditional Love  And Empathy   Calm Cool Resonance 

  Propah  so Simple and Easy      Love you

THALON  

Diese Ausgangstür öffnet sich durch Hochfrequenz und Schwingung – das ist zu 100 Millionen Prozent Fakt, daran gibt es keinen Zweifel. Wir stehen mit einem Fuß drin und mit einem Fuß draußen; die Tür wird schon bald gewaltig aus den Angeln gehoben. „Vorwärts, vorwärts, vorwärts – keinen Schritt zurück!“

Wundervolle Brüder und Schwestern, achtet auf das Wasser.

Ein Weg: harmonische Schwingung und Frequenz, bedingungslose Liebe und Empathie, ruhige und gelassene Resonanz – einfach und leicht. Ich liebe euch, Thalón.



Resonating Army = the world is our oyster, and we all earned it proper, NOT ONE SoL IN THIS GREAT DOME CAN TAKE THAT AWAY FROM US, NO ONE EVER AGAIN. WE ARE EVERYTHING...

Resonating Army = Die Welt liegt uns zu Füßen, und wir haben sie uns redlich verdient; NICHT EIN EINZIGER SoL IN DIESER GROSSEN KUPPEL KANN UNS DAS NEHMEN – NIEMAND, NIEMALS WIEDER. WIR SIND ALLES ...



Conscious SOURCE energy split in order to take the body of THE FIVE MASTERS who in turn gave life to the Human. They started first in LEMURIA, ASGARD, ATLANTIS, and the sacred Center....HYPERBOREA.

“We live in one huge Crystalline Temple”

Truth with CH21



Christian21.com

Bewusste QUELLEN-Energie spaltete sich auf, um die Gestalt der FÜNF MEISTER anzunehmen, welche wiederum dem Menschen Leben einhauchten. Sie begannen zunächst in LEMURIEN, ASGARD, ATLANTIS und dem heiligen Zentrum ... HYPERBOREA.

„Wir leben in einem riesigen kristallinen Tempel.“

Wahrheit mit CH21

Christian21.com



MOST IMPORTANT PRIORTY, THE BIGGEST TEST WHAT WILL SO SO BENEFIT ALL THOSE WHO RESONATED, AND YET TO RESONATE, IS " PATIENCE +STABLELIZEING THAT BEAUTIFUL HIGH POWERFUL

POSITIV UNCONDITIONAL LOVE AND EMPATHY VIBRATION YOU BUILT YOURSELVES OVER PAST COUPLE YRS NEARLY! " THIS IS SO HUGE BROTHERS AND SISTERS, ALL WILL BE WORTH MORE THAN YOU CAN IMAGINE ,EVERYTIME I TALK TO WERNI OR MY GIRLS I FILL WITH TEARS ,BUT I STAY STRONG ,I NEVER CAME HERE TO FALL APART ,I CAME COZ OV MY COURAGE ,MY BIG HUGE HEART,MY LOVE FOR THE SOURCE OF LIFE ,HUMAN SOL/CONSCIOUSNESS, MY APRECIATION TO ALL WOT BREATHS AIR ,THE GIFT OV PHISICAL LIFE ,YOU WILL ALL SOON SEE ,ITS SO BIG,BIGGER THAN YOU COULD EVER IMAGINE, ITS CALLED REALITY,ITS CALLED HOME " PATIENCE BROTHERS AND

SISTERS  focus and be strong  ALL MY LOVE AND LIGHT TO YOU  
ALL BROTHERS AND SISTERS  I AM CH21 ,I AM REALITY ,I AM  
HERE 

Krystian21~ Elder Krystan~ Thalon Thor

With Love

Die wichtigste Priorität – die größte Prüfung, die all jenen so sehr zugutekommen wird, die bereits in Resonanz gegangen sind oder dies noch tun werden – ist: „Geduld + die Stabilisierung jener wunderschönen, hohen, kraftvollen Schwingung von positiver, bedingungsloser Liebe und Empathie, die ihr in den letzten paar Jahren in euch selbst aufgebaut habt!“ Das ist von so gewaltiger Bedeutung, Brüder und Schwestern; es wird alles mehr wert sein, als ihr euch vorstellen könnt. Jedes Mal, wenn ich mit Werni oder meinen Mädchen spreche, kommen mir die Tränen, aber ich bleibe stark. Ich bin nicht hierhergekommen, um zu zerbrechen; ich bin gekommen aufgrund meines Mutes, meines riesigen Herzens, meiner Liebe zur Quelle des Lebens, zur menschlichen Seele und zum Bewusstsein, meiner Wertschätzung für alles, was

atmet, und für das Geschenk des physischen Lebens. Ihr werdet es bald sehen – es ist so groß, größer, als ihr es euch je vorstellen könntet. Es nennt sich Realität, es nennt sich Zuhause. „Geduld, Brüder und Schwestern – bleibt fokussiert und stark. All meine Liebe und mein Licht für euch alle, Brüder und Schwestern. Ich bin CH21, ich bin die Realität, ich bin hier.“

Krystian21 ~ Ältester Krystan ~ Thalon Thor

In Liebe

